



**Nombre del alumno:** ANGELA DILERI BALLINAS  
ALTUZAR

**Nombre del profesor:** REYNALDO FRANCISCO  
MANUEL

**Nombre del trabajo:** SUPER NOTA

**Materia:** ECONOMIA DE LA SALUD

**Grado:** 7 MO. CUATRIMESTRE

**Grupo:** A

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de Septiembre de 2020.

## La economía y su relación derivada en la salud de la población

La microeconomía es típica de una economía de mercado y no de una economía planificada. Sin embargo, la economía de mercado es la imperante en el mundo actual y, además, existen regímenes que se pueden aplicar a la economía planificada



La salud está determinada por las complejas interacciones entre las características individuales, los factores sociales y económicos y el entorno físico. El estado de salud de la población se define como la expresión sintética en momentos históricos concretos del comportamiento del proceso salud-enfermedad en la comunidad en términos de salud física, mental y social.

## Los gastos en los sistemas nacionales de salud

El gasto sanitario de las personas en los países de bajos ingresos es insuficiente para hacer frente a los problemas de salud emergentes. Los países más ricos con menor carga de morbilidad consumen más recursos de salud que los países de bajos ingresos debido a una mayor carga de morbilidad, y aunque el gasto per cápita es relevante, no existe una relación lineal entre el aumento y los resultados de salud.

La política de ajuste para reducir el gasto público no es política, social o económicamente sólida y solo busca abordar los grandes desequilibrios fiscales. Todo este contexto se tiene en cuenta en los estudios y análisis de economía de la salud.



## La salud pública

La salud pública es la disciplina de protección de la salud a nivel local. En este contexto, mejorará las condiciones para la salud comunitaria, incluyendo la promoción de estilos de vida saludables, campañas de formación, educación e investigación.

Los organismos de salud pública deben evaluar las necesidades de salud de la población, invertir en la evaluación de riesgos para la salud y analizar los determinantes de estos riesgos. La salud pública también debe poder administrar los recursos para garantizar que sus servicios estén disponibles al más alto nivel de recursos humanos.